



流木町町会 会長 柿花 淑彦

會長 柿花 淑彦

町会組織について、令和三年度は、会長一名、副会長六名、隣組組長は二十八名で、加入世帯は三百八十五世帯です。

毎月の組長会議では、各組の困ることや、要望などをお聞きするとともに、配布物や回覧等のお願いをしております。令和二年度に引き続き三年度も緊急事態やまん延防止のため大勢が集まつて会議をすることが難しく、配布物のみといたしますが、組長さんにはいろいろな面でご不便をおかけしたかと思ひます。

この紙面では流木町の活動の紹介をするべきものとは思いますが、なにぶんコロナ禍のため、市民協の事業とともに流木町の事業につきましても、この二年間ほぼ中止ですので、例年行っている事業について報告させていただきます。

単独の事業としましては、町内の子どもの健やかな成長を願い五月に、町会員の皆様からご寄付いただいた鯉のぼりを、津田川高橋周辺に掲げています。その際にはお子さんやお孫さんを連れた町民が見に来てくれています。



母子手帳交付時、出生届受理時に訪問員証を携帯した民生委員児童委員による赤ちゃん訪問のご案内があると思いますが、事前連絡はなく突然訪問となります。ご不在の時は訪問した民生委員児童委員の携帯番号を記入した不在票をポスティングしますので、連絡いただければ幸いです。

これから、出産されるお母さま方どうぞよろしくお願ひいたします。

(旭地区民生委員児童委員)

こんじちは赤ちゃん
訪問（乳児家庭全戸訪
問事業）は生後四か月



こんなにちは赤ちゃん訪問

10月24日(日)東岸和田駅前のブリ
ンター植替えを行いました。



子育ての悩み・不安の相談「」希望の時、赤ちゃんとお母さんの健康状態をお聞きしてサポートが必要な時は保健センターに報告し訪問を依頼しています。また家族構成をお聞きする」とで赤ちゃんの養育環境を保健センターが確認します。ついでに「一日中赤ちゃんと接しているお母さんの孤立やストレスを防ぐために、子育てについて相談する人や子育てをお手伝いしてくれる人がいるかをお聞きし、いない場合はその旨を保健センターにお伝えしています。そしてすべて

までの赤ちゃんを対象に助産婦・保健師・保育士・子育て経験者等が訪問し地域の子育てを支援するサービスで児童福祉法に定められた事業です。岸和田市においては生後一ヶ月から四か月までの赤ちゃんのいる家庭を各地区の民生委員・児童委員が訪問いたします。

きれいな町づくりの一環として行われているこのプランターの保全には、日頃よりリハーブ管理組合様をはじめ地域の様々な団体の皆様のご協力を頂いております。

東岸和田駅前 プランターボックス

广告

产生

広告
募集中

津田川一斉清掃・孟正寺池美化活動

青色防犯パトロール活動

旭・太田校区青少年指導員

2021年12月1日

アイ アイ アイ アイ アイ



2021年10月24日(日)、9月30日に緊急事態宣言解除によりコロナウイルス感染対策に気をつけながら、歩道親水広場美化活動から「葛城の谷・津田川一斉清掃」及び「孟正寺池・遊歩道親水広場美化活動」が同時に実施されました。

「津田川一斉清掃」は「津川に蛍を」を合言葉に当地域を流れる津田川の水道道(通称)の上権現橋から府道30号線の虎橋までの3つの区間に分けて実施いたしました。上権現橋から流木橋付近までの区間を「流木町、土生町、行遇町」の3町で、流木橋から極楽寺町内の高橋付近までの区間を「極楽寺町、作才町」の2町で、高橋付近から虎橋付近までの区間を「畠町、太田町」の2町に分かれて、各町が協力して川の中や管理用道路の不法投棄物や流れごみの回収を行いました。

（環境部会）

日曜日の早朝よりご参加いただきました各関係団体の皆様、ご協力ありがとうございました。（環境部会）

この通称『青パト』は、犯罪や事故を未然に防止したり、地域の防犯意識を高めるなどを目的としており、岸和田警察署の指導の下、各町会や関連団体の皆様のご協力で行われています。

今年も続くコロナ禍により多くの活動が制限され、「青パト」においても警察署講師による講習が対面での集会だと中止せざるを得ない状況でしたが、教材を配り等して講習を継続し、その結果、新規13名・更新16名が許可証を得る事となりました。

（青少年部会）

この方は『青パト』の活動車『宝くじ号』に乗車し、地域を巡回します。

『宝くじ号』を見かけた際にはどうか、大人も子どもも、みんな一緒に安全で安心な町をつくっていこうと思つて頂きたいと願っています。

（青少年部会）

旭・太田連合子供会 会長 松本 大吾

今年もコロナ禍で様々な子供会行事が中止になり、子ども達には我慢ばかりの日々でした。そんな中、夏に開催されたオリンピック・パラリンピックは感動のうちに幕を閉じ、未来を創っていく子どもたちに希望の光が見えたように思いました。

今後も新型コロナウイルスの感染が拡大しないよう祈り、今年度の残りの行事となつた凧揚げ大会と卓球大会が開催できることを願い、役員一同頑張ってまいりますので、これからも温かいご指導、ご協力を何卒よろしくお願いいたします。

（青少年部会）

旭・太田連合子供会 会長 松本 大吾

今年もコロナ禍で様々な子供会行事が中止になり、子ども達には我慢ばかりの日々でした。そんな中、夏に開催されたオリンピック・パラリンピックは感動のうちに幕を閉じ、未来を創っていく子どもたちに希望の光が見えたように思いました。

（青少年部会）

（青少年部会）